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7月14日（金）
　ガバナー補佐期首訪問� ガバナー補佐　　勝又　　洋様
　第1回クラブ協議会（30分延長）

会員誕生日　望月　美樹君、三好　勝晴君、小暮　朋美君

7月21日（金）　祝日週休会
7月28日（金）　ガバナー公式訪問
� 第2620地区ガバナー　　中村　皇積様

NO.1

　伝統ある沼津ＲＣの第72代会長に就任し、身の引き締まる
思いです。
　今年5月に新型コロナウィルスが5類に移行し、ようやく飲食
も旅行もコロナ前に戻りつつあります。コロナ禍の3年間、ロ
ータリーにおいては感染対策で例会中の会話を控えたり、行
事そのものが中止になったりと様 な々制約が続きましたが、今
年度はようやくコロナ前と同様の運営ができそうです。
　今年度の事業計画を立てるにあたり、一番に考えたのは、コ
ロナ禍で少し希薄になった会員間の交流を再開したいという
ことでした。その方策として例会への出席、テーブル会などは
最も簡単な方法ですが、それに加え、卓話で会員リレートー
クを復活させたいと考えています。テーマはまだ決まっていま
せんが、ご自身のことを話していただくことでお互いのことを
知る良い機会となるはずです。また、委員会編成では新会員
を2つ以上の委員会に配属していますが、これは顔と名前を早
く覚えてもらうこと、クラブに早く慣れてもらうことを意図して
います。
　そして、私たちが提唱クラブとなっている沼津商業高校、桐
陽高校インターアクト部との関係についても同様に考えていま
す。すでに地区のポリオプラス「古着deワクチン」プロジェクト
に協力してもらいましたが、8月には2校の生徒たちの卓話を
予定しています。
　アフターコロナ元年として「全員参加」を掲げて、クラブの活
性化に力を入れていきます。1年間よろしくお願い致します。
他ＲＣ出席 �大熊君・渡邊（洋）君（7.2ロータリアンと顧問

先生との連絡協議会）
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正副会長・幹事　就任挨拶正副会長・幹事　就任挨拶

　2005 年に入会させていただき 18 年目にして伝統ある
沼津ロータリークラブの会長の任を仰せつかりました。
まだまだ未熟者ですが、伝統あるクラブの名を汚さぬよ
う精進したいと思います。
　2020年 1月に日本で初めて新型コロナウィルスの感染
者が確認されて以来、緊急事態宣言による外出自粛要
請、飲食店の営業時間短縮や休業要請、イベントの中
止や延期などの行動制限があり、当クラブも例会中止を
余儀なくされ、当初の事業計画の実施ができないことが
ありました。この間、会長を務められた東会長、野際会
長、實石会長、清会長におかれては新型コロナに翻弄さ
れたクラブ運営で本当にご苦労されたと思います。そん
な新型コロナウイルスも2023年5月に5類に移行となり、
2023-2024年度は久しぶりに新型コロナの影響を受けな
い年度になりそうです。ロータリービジョン声明にあるよ
うに、変化を生むための行動を再開する年度にしたいと
考えています。
　2023-2024年度のゴードンR.マッキナリーＲＩ会長は、
「CREATE�HOPE�in�the�WORLD」（世界に希望を生
み出そう）をテーマに掲げ、ロータリーはより平和で、よ
り希望のある世界を築く手助けができると仰っています。
そのためにはこれまでのロータリーのリーダーが取り組
んできたことを単に続けるだけでなく前進させること、変
化に対して前向きになること、タイムリーに世に発信して
いくことが大切だと仰っていると理解しました。
　中村皇積ガバナーはＲＩテーマを受けて「まごころを
添えよう」を地区リーダーシップチーム運営方針として掲
げ、分断と混迷、ときに孤独を感じる今日、まごころを
添えた振る舞いを大切にと仰っています。
　会長就任前に受講したＲＬＩでは、各クラブの独自の
事業を発表する場があり、私は千本をよくする会とＲ財
団地区補助金を活用した地元の福祉分野の課題解決を
長年継続していること、沼津商業高校、桐陽高校という
2つのインターアクトクラブを支援していることを挙げま

　この度、大村年度で副会長を仰せつかりました峯村で
す。昨年度はＳＡＡを務めさせて頂き、例会の流れを勉
強しました。大村会長の方針を尊重しクラブの活動が円
滑に運営されるよう努める所存です。ここ数年は新型コ
ロナウィルスの感染拡大を懸念し通常例会が開催できず、
ご心配、ご不便をお掛け致しました。本年度も会員の安
全第一で楽しめる例会を提供できます事を願っておりま
す。ロータリアンとしては未熟ですが、来る次年度に向
けて基盤を整えられるように努力して参ります。皆様から
のご指導並びにご協力をよろしくお願い申し上げます。

会長就任挨拶

� 会　長　　大村　愛美

副会長就任挨拶

� 副会長　　峯村祐紀子

　この度、2023～2024年度に格式高く伝統ある沼津ロー
タリークラブの幹事に就任することになりました渡邉真
司です。幹事という大役が務まるか不安ですが、一生懸
命頑張りたいと思いますので、1年間どうぞよろしくお願
い申し上げます。
　まずは、理事・役員・各委員長の皆様には、お役目を
快く引き受けていただき感謝の気持ちでいっぱいです。
誠にありがとうございます。
　私が沼津ロータリーに入会させていただいたのは、
2017年5月26日です。皆様ご存知だと思いますが、親子
ロータリーです。そんな事もあり今まで厳しさも知らずに
甘えてきて何となくロータリーに参加してきて、ここにき

幹事就任挨拶

� 幹　事　　渡邉　真司

した。他のクラブの話を聞く中で、沼津ＲＣのクラブ運
営が大変しっかりしていることもよくわかり、先輩たちが
築いてきたものの大きさと継続の大切さに改めて気付き
ました。
　今年度は今まで取り組んできた良いことは継続しつつ、
社会の変化、困難な問題にも対応できるクラブ運営を目
指していきたいと思います。そしてせっかく何の制約もな
く例会ができるようになったのですから、コミュニケーシ
ョンを大切にしたいと思っています。挨拶、事前の声掛
け、情報の共有などは当たり前と言っては当たり前、で
もそれをしなかったら気分を害することにつながります。
些細なことかもしれませんが、会長、幹事の共通認識と
して大切にしていく所存です。
　最後に、クラブ運営は、会長、幹事だけではできませ
ん。「全員参加」で一年間どうぞよろしくお願い申し上げ
ます。

大村会長年度
スタート！

　　　　　初
めての点鐘
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　７月より円卓の人数制限をやめ、通常のテーブル編
成にて例会を開催しています。「全員参加」のクラブ運営
であることを忘れず、会員同士のコミュニケーションを
大切にしていきましょう。

て初めて知る事が多 あ々り、勉強不足だったと反省して
います。このような未熟者の私が大役を仰せつかり、責
任の重大さに身の引き締まる思いです。
　2023～2024 年度のゴードン�R. マッキナリーＲＩ会長
の掲げたテーマは「世界に希望を生み出そう」です。ロー
タリー行動計画、私たちは世界で地域社会で、そして自
分自身の中で持続可能な良い変化を生むために人々が
手を取り合って行動する世界を目指していますとの事で
す。私たち沼津ロータリークラブでも変化をしていくため
にメンバーの皆様が手を取り合って積極的にクラブ・地
域・地区・世界に参加を促せるように支援をしていきたい
と思います。そして「楽しいロータリー」にしましょう。
　今まで、ＰＥＴＳ、ＲＬＩ、地区協などの学ぶ機会
を受けてきましたが、まだまだ分からない事が多い私で
すが、大村会長と共にまたメンバーの皆様のご協力をい
ただいて頑張っていきたいと思いますので、これからもご
指導、ご鞭撻の程よろしくお願い申し上げます。
　「大村年度をみんなで盛り上げましょう」

　7/7・7/14 例会にて古着の回収を行っ
ています。ありがたいことに非常に多くの
ご協力をいただき袋の容量を超過したた
め、急遽回収袋を追加発注しました。
　ＩＡＣ協力分も含めこの回収した古着は、
7/28 ガバナー公式訪問時に贈呈式を行
います。

「古着 de ワクチン」プロジェクト 古着回収の様子「古着 de ワクチン」プロジェクト 古着回収の様子

より大きなインパクトを
もたらす
・�ポリオを根絶し、残され
た資産を活用する
・�ロータリーのプログラム
およびロータリーが提供
する体験に焦点を当てる
・�活動成果を挙げ、それを
測る能力を高める

参加者の基盤を広げる
・�会員基盤と参加者の基
盤を広げ、多様化する
・�ロータリーへの新しい
経路を創り出す
・�ロータリーの開放性とア
ピール力を高める
・�インパクトとブランドに
対する認知を築く

参加者の積極的なかかわりを促す
・�クラブが会員の積極的参加を促せる
よう支援する
・�価値を提供するため、参加者中心の
アプローチを開発する
・�個人的／職業的なつながりを築くた
めの新たな機会を提供する
・�リーダーシップ育成およびスキル研
修の機会を提供する

適応力を高める
・�研究と革新、および進ん
でリスクを負うことへの意
思を奨励する文化を築く
・�ガバナンス、構造、プロセ
スを合理化する
・�意思決定における多様な
考え方を育むために、ガバ
ナンスを見直す

ロータリーの戦略的優先事項と目的

ロータリーのビジョン声明

私たちは世界で、地域社会で　そして自分自身の中で

持続可能な良い変化を生むために
人びとが手を取り合って行動する世界を目指しています
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１．例会変更のお知らせ
沼 津 北…7/18（火）は休会
　　　　　　8/1（火）は夜間例会に変更
　　　　　　8/15（火）は休会
沼 津 西…7/20（木）は祝日週休会
２．本年度例会変更（事業計画書でご確認下さい）
⇒裁量休会4回：9/8・12/22・12/29・6/28
⇒�祝日（週）休会10回：7/21・8/11・9/22・10/13・11/3・
1/5・2/23・3/22・5/3・5/10
⇒�夜間例会2回：11/17（金）沼津4ＲＣ合同例会・12/15
（金）忘年家族会
⇒�例会振替1回：4/5（金）⇒3/30（土）静岡第2グループ
ＩＭに例会振替
３．9/10（日）静岡第2グループ合同奉仕事業開催
⇒千本浜清掃の予定です。後日あらためてご案内します
４�．5/17沼商、5/18桐陽、7/3沼津朝日新聞社、7/7静
岡新聞社、7/12沼津市長へ挨拶訪問
⇒大村会長・渡邉幹事・関係委員長で訪問
５．2023-24年度上期会費ご納入のお願い��ポストイン
６�．7/30（日）早朝　夏祭りクリーン作戦と駅前花壇整
備　⇒ご案内をポストイン　＊出欠回答は7/28迄に
事務局へ
７�．2023-24年度事業計画書・会員名簿・ロータリー手
帳　配布　⇒会報ファイルは7/14に配布
８�．2022-23年度淺原ガバナー年度末のご挨拶と2023-
24年度中村ガバナー年度初めのご挨拶　到着
９�．7/2（日）ロータリアンとＩＡ顧問先生との連絡協議
会　⇒渡邊洋青少年委員長、大熊副委員長、沼商顧
問藤田先生、桐陽顧問渡邊先生　4名出席
10．2023-24年度ＲＬＩ開催日程
⇒�各パート上期・下期に1回ずつ開催　積極的なご参加
をよろしくお願いします
11．2023年7月のロータリーレート　1ドル=145円
12．富士宮西ＲＣ例会場・事務所変更のお知らせ
⇒�7月から例会場・事務所ともに「富嶽温泉　花の湯」に
変更となります

大村会長・渡邉（真）幹事…1年間よろしくお願いします。
渡邉（雅）君…大村会長、渡邉幹事、1年間よろしくお願
いします。
渡邉（芳）君…大村年度、会長、幹事を1年間会員の皆
様よろしゅう御頼み申し上げます。子を思う馬鹿な親心。
積君…6/6に左硬膜下血腫で手術し、何とか生還しまし
た。失語と右下肢の麻痺も何とか改善しましたが髪の毛
半分と体重6㎏を失いました。
奥村君…大村愛美会長、渡邉真司幹事のご健闘をお祈
りします。
石川君…大村会長、渡邉幹事、1年間、無理なく、楽し
くやって下さい。
森藤君…大村会長、渡邉幹事、1年間一緒に頑張りまし
ょう。
吉野君…先日の大雨がうそのように七夕の晴天でスター
トした本年度の大村会長、渡邉幹事のご活躍をお祈りし
ます。
細澤君…大村年度のスタートお慶び申し上げます。会長、
幹事のご健闘をお祈りいたします。
東君…祝、大村年度スタート、大村会長、渡邉（真）幹
事、1年間よろしくお願いします。
野際君…大村会長、渡邉幹事、体調を万全に1年間頑
張って下さい。
實石君…大村会長、渡邉幹事、就任おめでとうございま
す。1年間共に頑張りましょう！！
清君…いよいよ大村年度の始まりですネ。大村会長、渡
邉幹事、肩の力を抜いてがんばって下さい。
峯村君…大村年度のスタートです。健康に留意し頑張っ
て下さい。
渡邊（洋）君…愛美さん真司さん、1年間頑張って下さい。
塚本君…大村会長、渡邉幹事、1年間よろしくお願い致
します。
大友君…大村会長、真司幹事、1年間がんばって下さい。
渡邉（秀）君…①大村会長、真司幹事、今日から1年間
がんばって下さい！！②妻の誕生日のお祝いありがとうご
ざいます。
大熊君…いよいよ大村年度のスタートですネ。大村会長、
渡邉幹事、体調に気を付けて1年間、走り抜けて下さい。
野口君…毎年、ロータリーでお祝いしてもらって思い出
し、事なきを得ています。ありがとうございました。
大石（昭）君…結婚記念日のお祝いありがとうございます。
横溝君…大村会長、渡邉幹事、1年間よろしくお願いし
ます。お体に気をつけて下さい。
髙原君…早退します。
大石（顕）君…親睦委員として1年間がんばります。皆様
よろしくお願いいたします。
米野君…大村会長、真司幹事、1年間よろしくお願い致
します。副ＳＡＡ頑張ります！
関君…初回から欠席となり申しわけございません。
小暮君…大村会長、渡邉幹事、1年間よろしくお願いし
ます。

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

Ⅰ　真実か　どうか　　　　　　　

Ⅱ　みんなに公平か　　　　　　　

Ⅲ　好意と友情を深めるか　　　　

Ⅳ　みんなのためになるか　どうか

持回り臨時理事会
【山口君出席免除の件】　承認

伝達
【ＲＬＩ全課程修了バッジ】野口君


